

# TOPICS

## 10/30 障害のある学生の特性に配慮した防災訓練を実施

香川大学林町キャンパス(1号館11階ラウンジ)において、「障害のある学生の特性に配慮した防災訓練」を高松市東消防署、香川大学地域強化研究センターの協力のもと実施しました。これは、災害等の緊急時に、障害のある学生の特性に配慮した迅速な対応と安全な避難支援が行えるよう実施したものです。

▼詳細はこちらから



## 12/10 第10回ビブリオバトルin香川大学、POPコンテスト結果発表を開催

ビブリオバトルとは、日本で発祥した書評イベントの一つで、ビブリオバトラー(発表者)たちがおすすめ本を持ち合い、1人5分の持ち時間でその本について紹介するコミュニケーションゲームです。発表後、バトラーと観客の投票により一番読みたくなった本、「チャンプ本」を決定します。ビブリオバトルは大学を初め、高校や中学校、公共図書館や民間団体等で全国的に行われているイベントです。

▼詳細はこちらから



## 12/11 サイバー防犯ボランティアSETOKU 香川県立小豆島みんなの支援学校でインターネットセキュリティ教室を実施

低年齢化するインターネットの利用において、危険を回避して利便性を享受するための情報モラル教育が中高生に対しても必要視されています。香川大学の学生で構成するサイバー防犯ボランティアSETOKUが香川県立小豆島みんなの支援学校でインターネットセキュリティ教室を実施しました。

▼詳細はこちらから



## 12/18 社会人大学院生と上田夏生学長の座談会を開催しました

本学リカリススキル教学センターでは、社会人大学院生の学びの姿を広く発信し、社会人の学び直しやリススキリングの魅力を伝えることを目的として、創発科学研究科に在籍する社会人大学院生と上田夏生学長との座談会を開催しました。

▼詳細はこちらから



### カダイジン出演者募集中 (香川大学生・教員・職員・卒業生 対象)

香川大学のまだ知られていない凄い人を取り上げる企画で、「候補」と「推薦」で募集しております。是非ご応募ください!

- 学内の方はこちらから応募できます (選考あり) <https://forms.office.com/r/CMd3jyTnzW>
- 学外の方はこちらのメールから応募できます (選考あり) [kouhougakuseistaff-h@kagawa-u.ac.jp](mailto:kouhougakuseistaff-h@kagawa-u.ac.jp)

- メール記載事項
  - ・連絡先
  - ・氏名
  - ・アピールポイント (写真・動画などを含む)



今までのカダイジンの紹介はこちら

### ●あなたのご意見をお聞かせください!

「KADAIGEST」では、本紙に関するアンケートを行っています。ご回答いただいた方の中から抽選で2名様に香川大学オリジナルグッズをプレゼントします。香川大学に関する話題や発信してほしいこと、ご意見など何でもお寄せください。

こちらの QR コードからアンケートにアクセスできます。

※締切 令和7年3月31日



香川大学

KADAIGEST  
2025年1月発行

香川大学広報室  
[kouhou-h@kagawa-u.ac.jp](mailto:kouhou-h@kagawa-u.ac.jp)

香川大学HP  
<https://www.kagawa-u.ac.jp/>



香川大学

# KADAIGEST 1

2025

広報紙「カダイジェスト」



## 香川大学 アイスホッケー部

### 男子部3年ぶりに中四国トーナメント優勝!

皆さん、こんにちは! 香川大学アイスホッケー部です! 私たちは男女共に中四国の頂点を目指して日々全力で活動しています!

2024年度は、女子部が中四国2位&男子部が3年ぶりに中四国トーナメント優勝と男女ともに好成績を残し、男女揃って中四国代表としてインカレへの出場権を得ました。

「アイスホッケー」は耳にしたことはあるけれど、実際に見たことがある人やプレーしたことがある人は少ないと思います。アイスホッケーは「氷上の格闘技」とも呼ばれるスポーツで、激しい体のぶつかり合いや力強いシュート、そしてスピード感のあるスケートが魅力のスポーツです。よく「危なくない?」

と聞かれますが、選手たちは全身に防具をしていますので、怪我をすることは減多にありません。

また試合の際は県外に行くことが多いので、空き時間にみんなで観光するのも楽しみの一つです! インカレで女子部は福岡に、男子部は青森に遠征しました。美味しいものを沢山食べ、日本トップレベルの試合を生で見るのができ最高に楽しかったです!

大学アイスホッケーは男女共に多くの人が初心者です。大学生になって新しいことに挑戦してみたい方は、是非一度アイスホッケー部に遊びに来て下さい! 学生生活をアイスホッケーで彩りませんか?

- ①男子優勝後の男女集合写真
- ②ゴール後のハイタッチ!
- ③笑顔で楽しく!
- ④試合前のミーティング
- ⑤男子優勝決定!
- ⑥素早く前に前に!
- ⑦欠かせない守り神
- ⑧女子インカレ本選終了後に
- ⑨男子中四国1位!

活動場所/トレスタ白山アイスアリーナ  
活動時間/毎週水・日の20:00~(変動あり)  
部員数/男子15名 女子12名  
HP・SNS/  
■HP  
<https://kagawauniv-icehockeyjimdosite.com/>  
■Instagram  
[https://www.instagram.com/kagawa\\_univ\\_icehockey/](https://www.instagram.com/kagawa_univ_icehockey/)  
連絡方法/  
InstagramのDMまで



サークル紹介者  
アイスホッケー部マネージャー  
法学部3年  
上岡 優斗  
Ueoka yuto



大阪府立市岡高等学校出身



参加者の1人と集合写真

VOICE

## プロジェクトK ~塩江を愛する挑戦者たち~

私たち学生の視点から、塩江に貢献するために

香川県の塩江町をご存知でしょうか？塩江は山林が面積の84%を占め、古くから温泉地として栄えてきました。近年では少子高齢化の課題がありつつも、小さなコミュニティならではの魅力が詰まった自然豊かな町です。県外出身の私がこの町を知ったのは大学一年生の冬でした。きっかけは地域を学ぶ授業で塩江を訪問した際に地域の方や町おこし団体の方のお話を伺ったことです。そこで授業を共にした学生同士で、自分たちの視点から塩江に貢献できることはないだろうかと考え、このプロジェクトが始動しました。地域の財産を学生の視点から再評価して、新しい価値や体験を子どもたちに提供するという理念を掲げて活動しています。塩江の山中を歩きながら地域の方々にいろんなお話を伺い、地域の物語や文化を記録しました。

そして今回、塩江の自然環境の中で子供達が五感を使って遊べるような空間を作るイベントを実施。イベントでは地域の方や一般社団法人トピカ様のご協力のもと山の中に竹や木を加工してブランコ、ジャングルジム、滑り台、ジップラインを設置しました。私がこのイ

ベントの着地点として思い描いていたことがあります。それはイベントに参加した子供達に言葉では表せない何かを自然から感じ取って帰ってもらいたいということです。私は現代の子供達が自然に触れ合う機会が格段に減ってきていると感じています。自分の小さい頃は山登りや川遊びに連れて行ってもらって、幼いながらも自然の気持ちよさや楽しさを感じていて、今でもその感覚は心に残っています。携帯の中の世界だけでなく、自分の五感を存分に使えるような体験を提供したい、そして自然の中でしか味わえない感覚を参加して下さった方々に感じてもらいたいという思いでこのイベントに臨みました。実際に、イベント中に保護者の方から、「いつもの公園で遊ぶより楽しそうです。」と、とても嬉しいお言葉や、子供達から「木だけでこんなことができるんだ、知らなかった。面白い。」などの言葉をいただきました。また竹で作ったジャングルジムを、子供達だけで秘密基地に進化させていた時、子供達の想像力に感心しました。私たち大学生は一つの遊具があっても正規の遊び方しかできないかもしれません。一つのものをみて別のもの

きるかもしれないという子供達の柔軟な発想は私たちに刺激を与えてくれました。この1日で私たちは、子供達からたくさんの新しい遊び方を学びました。「多面的に物事を見る」という力は大切と教わりますが、それは子供の頃から自然と育まれるものであると思わされました。

私たちのプロジェクトは参加者の皆様と、企画する私たちの双方が楽しみ、学びを深められるところが魅力です。これからの活動でも、参加者と共に学び、その学びを次の活動で活かし、広めていけるようにしていきます。



医学部 2年  
菅田 雄  
Sugata Yu  
広島大学附属福山高等学校出身



医学部 2年  
會田 吉音  
Aida Yoshino  
香川県立坂出高等学校出身



イベント会場から臨むダム湖



地域の人に竹の倒し方を教わった場面



地域の方と食卓を囲む様子



不動の滝を眺めるメンバーの様子

塩江の自然の中で子どもが五感を使って遊べるイベントを実施



▶ジャングルジム制作の様子▼



子供達が進化させた秘密基地



木製のブランコに乗る子供



林業で使うワイヤーをお借りして作ったジップライン



▶竹のジャングルジムで遊ぶ子供▼

